

# WARTA

## Tindaklanjuti Visi-Misi Kepala Staf Angkatan Darat, Pangdam V/Brawijaya Pastikan Prajurit Kodam V/Brawijaya Siap Bantu Atasi Kesulitan Masyarakat Jawa Timur

Achmad Sarjono - [JATIM.WARTA.CO.ID](http://JATIM.WARTA.CO.ID)

Dec 30, 2022 - 23:13



**SURABAYA, - Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid Makruf, M.A.,**

menegaskan akan menindaklanjuti visi dan misi yang sudah ditetapkan Pimpinan Angkatan Darat.



Jenderal Bintang Dua asal Bangkalan Madura Jawa Timur tersebut memastikan bahwa prajurit Kodam V/Brawijaya siap hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat.

Hal itu disampaikan Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. usai acarapisah sambut dengan Mayjen TNI Nurchahyanto, M. Sc, yang digelar di Makodam V/Brawijaya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa, Wakil Gubernur Jawa Timur, Emil Dardak beserta istri, Kapolda Jatim, Kajati Jatim, Kabinda Jatim dan unsur Pejabat TNI-Polri di wilayah Jawa Timur.

"Kami akan secara maksimal membantu Pemprov Jatim, Polda Jatim, dan seluruh jajaran di sini untuk membangun Jawa Timur. Tentunya kami membutuhkan sinergitas dari semua pihak untuk kemajuan Jawa Timur," tegas Mayjen TNI Farid Makruf, M.A.

Menurutnya, Jawa Timur merupakan wilayah yang cukup besar dan luas, sehingga dibutuhkan kerjasama yang baik antar semua pihak demi terciptanya stabilitas keamanan dan mensejahterahkan masyarakat Jawa Timur.



Selain itu, TNI AD harus hadir ditengah-tengah masyarakat dalam artian turut membantu dalam mengatasi berbagai persoalan yang ada di masyarakat. Baik dari aspek kesehatan, ketahanan pangan, kesejahteraan, keamanan dan ketentraman masyarakat di Jawa Timur.

"Gunung Semeru ada disini, bahaya longsor dan banjir. Dan yang pasti kami akan siaga membantu dalam mengatasi kesulitan yang ada di masyarakat," terangnya.

Disamping itu, Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., juga akan meningkatkan kesejahteraan dan memperhatikan masa depan para prajurit khususnya yang ada di satuan-satuan jajaran Kodam V/Brawijaya. (\*)